
Hallo aus MV
Beitrag von „MacGrummel“ vom 25. Januar 2023, 09:16

Moin moin, Willkommen im Forum!

Wenn Du schon länger hier mit ließt, hast Du sicher auch einiges über die Vor- und Nachteile
der einzelnen Rechner-Plattformen gelesen. Ich persönlich würde lieber ein nicht ganz
aktuelles Intel-System (Skylake oder neuer) aufbauen, als ein aktuelles AMD. Da kann man sich
wenigstens darauf verlassen, dass auch alle Programm-Befehle so ausgeführt werden können
wie die entsprechenden Macs es auch tun. Aber ist ja nicht meine Entscheidung..
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